



よもと

学校だより No.6
令和4(2022)年12月23日
草津市立草津第二小学校

<http://www.kusatsu2-p.sk.ed.jp>

自ら考え、すすんで行動する子ども

～ どんどんチャレンジ! やればできる ・ 思いやりとありがとうの心で ～



今年も感謝 ・ 来年に希望



本日12月23日、2学期を無事終えることができました。保護者、地域の皆様には、教育活動推進のため様々な場面でご理解、ご協力をいただき本当にありがとうございました。

特に地域・保護者の皆様の見守りのおかげで、毎日の登下校での大きな事故やけががなく終わられますこと心よりお礼申し上げます。

本日の終業式では、子どもたちと2学期を振り返り、みんなの頑張り、成果を確認しました。一人一人の子どもたちが自信を持ち、次の活動への活力につながることを願っています。

来たるべき令和5年(2023年)は、51年目が始まります。草津第二小学校のよさを継承しつつ、さらにICT教育はじめ新しい教育を効果的に取り入れた活動の展開、そして何より健康で、安全・安心した生活楽しい学校生活が送れるように、職員一同気持ちを新たに取り組んでまいります。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

いよいよ明日12月24日から来年1月9日の17日間の冬休みに入ります。年末年始の行事や習慣、家庭での仕事等いろいろな体験ができる貴重な機会です。新型コロナウイルス感染症対策にご配慮いただき、健康で充実した休みになりますよう願っております。どうぞよいお年をお迎えください。

職員一同、新年1月10日、元気に子どもたちと会えることを楽しみにしています。

お詫び

12月12日に予定しておりました学習参観ですが、新型コロナウイルス感染症対策拡大防止のため急遽中止の対応をとらせていただきました。予定をしていただいていたにもかかわらず、申し訳ありませんでした。

年末年始の学校閉庁日にかかわって

令和4年12月29日(木)から令和5年1月3日(火)まで学校および市役所を閉庁します。

その間における新型コロナウイルスの感染にかかわる情報につきましては、3学期以降の学校における感染症の拡大防止対策等の検討に資するため、これまで同様、下記のとおり連絡をお願いいたします。

《連絡先》 休日コロナ専用緊急メール corona-kusatsu2-p@o365.sk.ed.jp

【※送信専用アドレスです。送信の際は、電話番号を記載いただけると幸いです。】

草津市役所 守衛室 077-561-2499 (直通)

草津第二小学校 [携帯電話] 090-8127-9785

草二小から発信・・・

学習発表会当日の発表もさることながら、地域や近隣施設のご協力を得て、自分たちの学びを多くの方に発信できる機会をいただきました。

ポスターを作成し店舗に掲示していただき来店された方に見ていただいたり、さらにSNSで活動を紹介していただいたりしました。

また、自分たちの住む草津第二小学校のまちのよさを見つけ、これからどんなまちにしたいか、そのため自分たちができることについて考えました。自分たちのまちをよりよくするために、「de 愛ひろば」の駐車場の斜面にスイセンを植えました。春には多くのスイセンの花が咲き連なる美しい景色が見られることでしょう。また一つ、自分たちのまちのよさが増えました。



キラリエ草津にて



アルプラザ草津にて



de 愛ひろばにて

校内人権週間 《一人一人の人権を大切に》

今年度は11月25日（金）から12月12日（月）までの期間を「人権週間」として、学年に応じて『人権』について考えました。

まず25日には「おもいやり集会」を行いました。今年度も、各教室でのリモートによる集会です。

人権委員会の子どもたちが中心となり、各学級で考えた「人権のめあて」の紹介やよみきかせ劇を紹介するなど、人権の大切さについて各学級に発信しました。

今年度も人権委員会と環境委員会で「サルビアの花運動」に取り組んできました。委員会のみんなが種から花を育て、水やりもかかさず今年もたくさんの真っ赤なサルビアが咲きました。

そこで今年度もこの取り組みに対して、草津市人権擁護委員会から感謝状をいただきました。子どもたちの活動が認められ、人権への思いが広がる機会になりました。



学校からの「年賀状」について

例年、担任から学級の児童へ年賀状を送らせていただいておりますが、今年度から基本、年賀状の送付をひかえ、元旦のメール配信にて新年のごあいさつをさせていただきます。

何卒ご理解くださいますようお願いいたします。